

ブラウン園芸部～花たより～

ブラウンクラブ園芸部の方々が丹精込めて育ててくださっているハマロードのお花たち。
その折々のようすをご紹介させていただこうと思います。

初夏の巻



6月末のお花たち。暑い夏を彩ってくれる
マリーゴールド、インパチエンス、ペチュニア、
ベゴニア、ポーチュラカなどが元気に育っています。



ゼラニウム、この色もステキです。



グラジオラスが咲きました。こんな
素敵なお色のグラジオラス、初めてです。

これはキンギョソウ？



ペチュニアにも、八重咲きのものや縁取りのあるものなど、色々な種類があるようです。
説明板(名札)が添えられているのも、ありがとうございます。こちらは、割りばしを活用。



説明板には、このような「屋根」つきのものも。細やかなお心遣いが嬉しいです。



トルコギキョウも植えられています。

「皇帝ダリア」というのもありました。
どんなお花が咲くのか、楽しみです。



説明板によると、これは「アスクレピアス」。
初めて知ったお花です。

ブラウンにも、いろいろな紫陽花があるようですが、これは、「墨田の花火」。まさに、花火を連想させます。



こちらは、違う種類の紫陽花。これも、纖細で、それでいて、大輪の花火のようです。

「柏葉アジサイ」というのも、ありました。
これも、どんなアジサイが咲くのか、来年が楽しみです。

日々、こんなふうに、お花たちを楽しませていただいている。園芸部の皆様、毎日の
お手入れ、ありがとうございます。

*ブラウンハイムの敷地内には、植物を個人で植えることはできません。ご注意ください。